

Regionalgruppe Lauter-Fils

Dezember 2024

Tätigkeitsbericht August – Dezember 2024

Da die Treffen der Regionalgruppe Lauter-Fils regelmäßig alle 4 Wochen stattfinden, waren im 2. Halbjahr 2024 weitere 5 Treffen geplant, die auch durchgeführt wurden.

Am 09.10.2024 erschien ein Artikel in der NWZ-Südwest Presse Göppingen mit dem Titel „Jeder, der Hilfe sucht, bekommt sie auch“. Er beschreibt die Eindrücke einer Journalistin bei ihrem Besuch eines TEB Regionalgruppen-Treffens in Göppingen. Wir hofften, der Artikel zeigt Resonanz und ermutigt Betroffene, uns aufzusuchen, was erfreulicherweise auch der Fall war!

Und so war es positiv, dass nach dem Presseartikel neue Betroffene und deren Angehörige den Weg zu uns fanden. Auch hier war der Tenor der Betroffenen, wir wussten nicht, dass es eine solche Gruppe gibt. Krankenhäuser und Ärzte informieren nur sehr spärlich über Angebote von Selbsthilfegruppen/Organisationen.

Das Jahr über hat sich wieder gezeigt, dass die RG Lauter-Fils eine sehr homogene und stabile Gruppe ist. Toll war, dass auch Teilnehmer, die längere Zeit wegen Erkrankung ausfielen, wiedergekommen sind – nicht nur ein Beweis ihrer Treue, sondern auch ein Beweis dafür, wie sinnvoll und unterstützend Selbsthilfegruppen sind.

Jedes Treffen ist ein Highlight und wird mit selbstgebackenem, leckerem Kuchen von Betroffenen unterstützt. Es zeigt sich, dass Gespräche bei Kaffee und Kuchen besser laufen, die Atmosphäre ist entspannter.

Dies soll auch weiterhin für den Raum Lauter-Fils so bleiben, daher sind die Termine für 2025 bereits geplant und die Raumbelugung vom Bürgerhaus Göppingen bestätigt.

Katharina Stang
(Gruppenleitung)